

puntos "para evitar la catástrofe nacional", entre ellos la renuncia inmediata de la presidente Perón. Tal propuesta está contenida en un escrito enviado clandestinamente a medios periodísticos con el título de "Ante la más grave Crisis de la historia argentina, ésta es la única solución".

Es el tercer pedido de renuncia de la señora Perón en los últimos días. Ayer, el expresidente Arturo Illia,

afirmó que el país necesita "la renuncia patriótica de la señora presidente". Poco antes, el Partido Peronista Auténtico (PA) había formulado una propuesta semejante.

Los Montoneros, que se autoproscibieron en septiembre pasado y declararon una guerra sin cuartel al gobierno peronista, dicen que tras la muerte del general Juan Domingo Perón, el primero de julio pasado, "la traición copó total y definitivamente al gobierno".

Persistía hoy la disconformidad de sectores de las fuerzas armadas —particularmente de la marina— con la permanencia al frente del ministerio del Interior del coronel Vicente Damasco, un militar en actividad, según indicaron fuentes responsables.

Fuentes del ejército dijeron que Damasco es uno de los seguros candidatos para ascender al generalato a fin de año. Pero su decisión de mantenerse en activo tras ser designado titular del Interior

—cartera eminentemente política— disgustó a importantes sectores de las tres armas.

Hace una semana, los diez principales generales del ejército se reunieron para resolver el caso. Cinco, entre ellos al comandante del arma, general Alberto Numa Laplane— opinaron que Damasco podía seguir siendo oficial en actividad y ministro. Pero dentro de dos meses —de acuerdo a los reglamentos— deberá optar por permanecer en actividad o

dimitir. Se dijo que ese plazo podría prorrogarse otro cuatro meses.

En cambio, otros cinco generales sostuvieron que Damasco debe pasar inmediatamente a retiro ya que su presencia en el gabinete compromete la prescindencia política del ejército. La cuestión fue resuelta salomónicamente mediante un comunicado que expresó que Damasco seguía en actividad, pero que no represente a las fuerzas armadas dentro del gobierno.

ULTIMAS NOTICIAS

"Montoneros" Hundieron una Fragata Exige que Caiga Isabel

LA PLATA, Argentina, 22 de agosto (AP, AFP y Reuter-Latin) La organización guerrillera "Montoneros" dinamitó hoy una fragata argentina que era construida en un astillero naval cercano a esta capital provincial.

La nave militar se hundía esta mañana frente a la base de Río Santiago, a 15 kilómetros al sur de aquí.

Los informes dijeron que un comando de ese movimiento colocó una carga de demolición submarina en la sala de máquinas de la fragata.

Fuentes navales confirmaron el atentado contra la unidad lanzaproyectiles bautizada como "Santísima Trinidad".

En Santa Fe, otro comando guerrillero "montonero" tomó una emisora local y en una proclama exigió la renuncia de la Presidenta María Estela Perón.

La proscrita organización del peronismo de izquierda tomó la planta transmisora de radio de la Universidad Nacional del Litoral, ubicada en el barrio Don Bosco, al norte de Santa Fe.

La traición de los gabinetes nacionales que han venido sucediéndose desde la muerte del general Perón.

Responsabilizó luego directamente al actual gabinete del asesinato de cuatro miembros de la familia del guerrillero

Mariano Pujadas, ocurrido el jueves último en la provincia de Córdoba.

El manifiesto reclamó además, "el cese de la represión, el levantamiento del estado de sitio y la libertad de los presos políticos".